

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.12.17

NO, 7 5

大休けいの様子

大休憩の様子です。縄跳びをする子どもたちが数多くいました。特に、なわとびボードが人気で、子どもたちが並んでいました。そこでは二重跳びがやりやすいとのことで、低学年の子どもたちでも何回も二重跳びをしていました。そして、引っかかれば次の子



に交代するなど、子どもたちなりのルールがあり、みんなそれを守っています。こういうところはとても素晴らしいな、と感じています。

1年生はだるまさんがころんだ、をしていました。みんなで遊んで、とても楽しそうでした。そういえば、この「だるまさんがころんだ」は、各地域で呼び名が違らしく、私たちが子どもころは「兵隊さんが通る」と呼んでいた記憶が・・・保護者の方が子どもころは何と呼んでいたのでしょうか？そういう昔話を子どもたちと楽しんでいただければ、と思います。

環境委員会

環境委員会の子どもたちが、ビオトープやその周辺の清掃をしてくれました。落ち葉が多く、大変そうでしたが、一生懸命、校内の



美化活動に取り組んでくれました。自分のこと（個）だけではなく、みんなのこと（公）を考えての活動、とても助かりました。個と公、こういった視点で物事を考えられる子どもたちに成長してほしいと思います。